

三勲小だより

令和2年11月13日(金)



<実りの秋>

手洗いやマスクの着用などにも慣れてきて、子どもたちは毎日元気に過ごしています。学校では、感染症対策を継続しながら2学期は様々な行事も実施してきました。例年通りにできないこともありますが、子どもたちは一つ一つのことにも真剣に取り組み、力を伸ばしています。これも保護者の皆様のご理解とご協力あってのことだと心より感謝しております。これからも健康安全に配慮しながら、充実した毎日が過ごせるようにしていきたいと思えます。



学年別リレー大会

例年春に実施する運動会を、今年は学年ごとに時間を区切り、競走を中心にして行いました。ダンスやエールなども加え、子どもたちは全力で走ったり身体中で表現したりするなど、力一杯取り組んでいました。保護者の皆様には様々な制限のある中で、温かい応援をいただきまして、ありがとうございました。



音楽鑑賞会

今年度は岡山学芸館高等学校の吹奏楽部の皆さんの演奏を聴きました。上学年と下学年の二部に分け、岡山市民文化ホールで、前列や隣との間を空けて座ることで三密を避けて実施しました。「パプリカ」や「トトロメドレー」など子どもたちのよく知っている曲の演奏や様々な楽器の紹介があり、子どもたちは楽しそうに身体を揺らしながら聴き入っていました。



5年社会科見学

年度当初は受け入れ中止との連絡を受けていた三菱自動車工場の見学ができることになり、再度申し込みをしました。子どもたちは、目の前で自動車が組み立てられ、徐々にできていく様子を見たり話を聞いたりして、その生産工程とともに、生産の工夫や努力についても学ぶことができました。



6年能楽発表会

今年度で21回目となる能楽発表会を、今年も歴史ある後樂園の能舞台で行うことができました。例年より遅い練習開始でしたが、子どもたちはこれまで一生懸命に練習を重ねてきました。本番では、抑揚のついた謡の声、堂々とした舞に、子どもたちの大きな成長を感じました。おかやま山陽高等学校の生徒の皆さんやご指導いただいた大島先生はじめプロの方々による能も

行われ、子どもたちは能の素晴らしさや奥深さを感じたことだと思います。保護者の皆様には、様々な準備や袴の着付けの他、当日の受付のお世話などもしていただきましてありがとうございました。

裏面もあります→

